

1学期の終業式

がんばったこと・ふり返り・2学期に向けて

7月25日（火）に1学期の終業式が行われ、3名の代表児童が1学期のふり返りを発表しました。

1がっき がんばったこと

1ねん1くみ あべ ゆうしろう

ぼくは、1がっきがんばったことが3つあります。

1つめは、ひらがなのれんしゅうです。にゅうがくしてから まいにちひらがなをならいました。いまでは とてもきれいにかけるようになりました。

2つめは、さんすうです。たしざんとひきざんをならいました。けいさんカードを いえでもいっばい れんしゅうしたので、りょうほうごうかくしました。がんばってよかったです。

3つめは、きゅうしょくのじゅんびです。はじめておつゆもりをして むずかしかったです。でも、きゅうしょくはとてもおいしいです。

2がっきは、なわとびをがんばりたいです。

1学期 楽しかったこと

3年1組 榎 大晴

ぼくが、1学期に楽しかったことは3つあります。

1つ目は、マラソン記録会です。ぼくは、本番のために、学校のまわりを走って練習しました。本番は、すごくドキドキしました。スタートした後、ぼくは転んでしまいました。すぐに立ち上がって、最後まで走り切ることができました。その結果、なんとか3位に入ることができて、すごくうれしかったです。友だちの応援もうれしかったです。

2つ目は、市内めぐりです。バスに乗って東根市内のいろいろなところへ行きました。1番楽しかった場所は、堂ノ前公園です。友だちや先生と池のまわりを散歩して、とても楽しかったです。「まがいぶつ」というものも見に行って、岩にいろいろな模様が彫られていて、とても不思議でした。たくさんの発見があって、とても勉強になりました。

3つ目は、プールでの授業です。ぼくは、今年初めて大プールに入りました。ぼくの首あたりまで水がきて、とても気持ちよかったです。たくさん練習してクロールを泳げるようになりたいです。

ぼくが2学期がんばりたいことは、運動会です。ぼくは1度も自分の組が優勝したことがないので、今年は優勝したいです。中学年は、「台風の目」があります。みんなで棒を持って速く走るコツを4年生から教えてもらいたいです。みんなで協力して1位になれるようがんばりたいです。2学期もとても楽しみです。

1学期 がんばったこと

5年1組 寒河江 彩太

ぼくが1学期、とくにがんばったのは、自然の家の宿泊体験学習です。がけ登りでは、前の日に降った雨で地面がすべって何度も転びました。でも、班のみんなや友だちが登るコツを教えてくれたり、声をかけてくれたりしたので、最後まで登ることができました。自然の家のテーマは「本当の協力とは何だろう」だったのですが、ぼくが感じた本当の協力は、助け合ったり、困っている人に手を差し伸べたりすることだと思いました。自分のことだけでなく、人のことも考えて行動することが大切だと感じました。

それ以外にも、1学期は、陸上記録会やマラソン記録会、田植え、水泳など、様々なことに全力で取り組みました。1学期付けた力を2学期の学習や運動会、学芸会などの行事にいかしていきたいです。

民生児童委員懇談会

7月19日（水）に民生児童委員・主任児童委員の皆様にご来校いただき、懇談会を実施しました。今回は、最初に授業参観を行い、子どもたちの学校での様子を見ていただきました。

懇談では、子どもたちの挨拶がよいことやお褒めいただき、自転車の乗り方を含め交通安全に十分注意することなど、様々ご意見ご指導いただきました。

ご指導いただいたことを、今後の学校での指導に生かしてまいります。ありがとうございました。

今後とも、地域での子どもたちの見守りをよろしくお願いいたします。



秋季大運動会

子どもたちへの応援よろしくをお願いします

9月9日（土）秋季大運動会を開催予定です。今年は入場制限を設けません。どなたでも自由に参観いただけます。地域の皆様も、どうぞ大富小グラウンドにお越しください。なお、来賓テントの設置等を行わない予定ですので、熱中症対策を十分に行ってお越しください。

引き渡し訓練

7月18日（火）に保護者の皆様のご協力を得ながら、引き渡し訓練を実施しました。緊急メール配信を受けて保護者の皆様に来校していただき、担任の確認の元、一人一人確実に保護者に受け渡されていきました。大きな混乱等もなく児童全員の引き渡しを完了することができました。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

